

Article identique dans l'Alsace

Val d'Argent

L'escale sainte-marienne du président du Grand Est

Lors de son périple alsacien, Franck Leroy, président de la Région Grand Est, a fait une escale mercredi 4 juin à Sainte-Marie-aux-Mines au tiers-lieu Les Gouttes d'eau et à la cité scolaire pour rencontrer les élus et les associations dont les projets ont été soutenus par des subventions du Grand Est ou du Feader (Fonds européen agricole pour le développement rural).

Franck Leroy et son équipe ont été accueillis à leur arrivée au tiers-lieu par les quatre maires du Val d'Argent, par Mathieu Hestin (gérant de la structure) et les porteurs des différents projets qui ont été en leur temps sélectionnés pour bénéficier des subventions Grand Est ou Feader, dans le cadre d'un plan de relance européen. Une rencontre préparée et animée par Vincent Neridez, de l'antenne du Grand Est à Sélestat en charge des fonds européens, et son équipe.

Cinq projets majeurs

Franck Leroy a ainsi salué, ce mercredi matin, le dynamisme du Val d'Argent et la qualité des projets mais aussi des dossiers présentés qui ont tous été retenus et primés par le Grand Est. Une région qui utilise la totalité des fonds européens mis à sa disposition par l'intermédiaire d'un vaste réseau de collaborateurs, qui est à la disposition des collectivités et souvent guide les demandes de subventions.



Denis Petit maire de Lièpvre), Franck Leroy (président de la Région Grand Est), Jean-Marc Burrus (maire de Sainte-Croix-aux-Mines), Noëllie Hestin (maire de Sainte-Marie-aux-Mines) et Jean-Luc Frécharde (maire de Rombach-le-Franc). Photo J.-L. K.

C'est ainsi que, pour le Val d'Argent, cinq projets majeurs réalisés ou en cours de réalisation ont été présentés par leurs porteurs mercredi matin au président du Grand Est.

Pour le tiers-lieu des Gouttes d'eau, le budget de l'aménagement intérieur de 242 715 € a été subventionné par le Feader à hauteur de 237 934 €.

Le réaménagement des espaces extérieurs de l'accueil périscolaire du centre socio-culturel, pour un budget de 126 829 €, a bénéficié de deux subventions de 52 422 € du Grand Est et du Feader.

La serre du parc Burrus: un

budget de 94 155 € subventionné à hauteur de 48 448 € par le Feader et 42 964 € par le Grand Est.

Le sentier minier du Neuenberg a pour sa part vu son budget de 77 848 € subventionné par le Feader à hauteur de 71 650 €.

Enfin, la création d'une maison d'assistantes maternelles à Rombach-le-Franc, d'un budget de 681 979 €, a été subventionnée par le Feader à hauteur de 282 855 €.

Deux inaugurations

Au lycée Louise-Weiss, Franck Leroy a visité et inauguré deux ateliers pour deux

filières de pointe au niveau national: celle du Bac pro Ciel (cybersécurité, informatique et réseaux, électronique) et celle du bac pro forêt. Des institutions au lycée sainte-marienne par la qualité de l'enseignement et l'utilisation de nouvelles technicités, à l'instar des simulateurs de conduite d'engins.

Lors d'un temps d'échanges, une élève de terminale de la section générale, installée au dernier étage du collège, a jeté un pavé dans la mare: « Le troisième étage n'est pas bien installé, Il faudrait réfléchir à un réaménagement ». Franck Leroy en a pris bonne note.

● J.-L. K.